



Terms of Reference/Kerangka Acuan

Seri Komik & Video Animasi

Pengelolaan dan Pemanfaatan Pengetahuan Hijau di Indonesia
Aktivitas Pengetahuan Hijau – Proyek Kemakmuran Hijau
MCA-Indonesia

Background/Latar Belakang:

Aktivitas Pengetahuan Hijau adalah bagian dari Proyek Kemakmuran Hijau MCA-Indonesia yang bertujuan meningkatkan kapasitas sumber daya lokal, provinsi dan nasional guna mendorong strategi pembangunan rendah karbon Indonesia.

Dalam Aktivitas Pengetahuan Hijau, BaKTI berperan sebagai knowledge manager dari seluruh program kegiatan yang dilaksanakan oleh para mitra penerima hibah. Sehubungan dengan peran ini, BaKTI melaksanakan kegiatan pengumpulan, pendokumentasian, dan penyebaran pengetahuan dari kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan oleh penerima hibah Proyek Pengetahuan Hijau dan Kemakmuran Hijau di wilayah kerja tersebut.

Hal ini dilaksanakan dengan memanfaatkan beragam media komunikasi, kegiatan, dan jaringan yang dimiliki BaKTI agar pengetahuan-pengetahuan yang dikelola dapat menjadi pembelajaran dan mudah diadopsi/direplikasi di tingkat lokal dan nasional. Proses ini diharapkan dapat mendorong pelaku pembangunan untuk bertransformasi dengan bertumpu pada pengetahuan. Hal ini diyakini akan membawa dampak dalam penyusunan kebijakan untuk pertumbuhan ekonomi inklusif yang memperhitungkan isu lingkungan dan perspektif sosial.

Salah satu kegiatan yang dilaksanakan BaKTI adalah meramu pengetahuan yang dihasilkan dari Aktivitas Pengetahuan Hijau dan menampilkannya dalam bentuk visual yang mudah dimengerti khususnya oleh anak-anak usia Sekolah Dasar. Sehubungan dengan itu BaKTI akan memproduksi Komik yang memuat informasi dalam bentuk visual mengenai kegiatan yang dilaksanakan terkait Aktivitas Pengetahuan Hijau.

Sebanyak 3 seri Komik dan 3 video animasi yang akan dihasilkan sepanjang tahun 2016 – 2017. Ketiga seri Komik ini akan dicetak dan didistribusikan utamanya kepada siswa usia Sekolah Dasar di 9 Kabupaten dalam wilayah kerja Aktivitas Pengetahuan Hijau, juga kepada penerima hibah dan stakeholdersnya dan Pemerintah Daerah mitra dari Aktivitas Pengetahuan Hijau

Objectives/Tujuan:

Seri Komik dan Video Animasi bertujuan untuk memberi informasi secara visual mengenai isu pembangunan rendah karbon termasuk di dalamnya kegiatan pengelolaan energi baru terbarukan, pertanian berkelanjutan, pengelolaan sumberdaya alam berbasis masyarakat yang dilaksanakan dalam Aktivitas Pengetahuan Hijau – Proyek Kemakmuran Hijau MCA-Indonesia khususnya bagi anak-anak usia Sekolah Dasar.

Output/Hasil yang diharapkan:

1 seri komik dan 1 video animasi mengenai isu-isu terkait pembangunan rendah karbon yang didesain dengan berdasar pada konteks lokal, dicetak dan distribusikan kepada anak-anak usia Sekolah Dasar dalam wilayah kerja Aktivitas Pengetahuan Hijau – Proyek Kemakmuran Hijau MCA-Indonesia

Periode Kerja:

1 Januari – 31 Desember 2017

Sasaran:

Anak-anak usia Sekolah Dasar di 9 Kabupaten dalam 4 Provinsi wilayah kerja Aktivitas Pengetahuan Hijau – Proyek Kemakmuran Hijau MCA-Indonesia

Prepared by

Name: Victoria Ngantung

Date: 23 Januari 2017

Approved by:

Name: M. Yusran Laitupa

Date: 23 Januari 2017

Note:

If the activity implemented by more than one budget code, it must be shown in budget detail table/

Jika Kegiatan ini didanai dengan lebih dari 1 kode budget, maka pemisahan kode budget akan terlihat dalam detil budget.